

El Inquisidor

**Que cambiará de sede la Alcaldía de Acámbaro; ahora estaría en la Estación del FC
Habrá cuatro partidos políticos en el Ayuntamiento del período 2024-2027.
Siguen los Foros para el Plan de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial.
Anuncian que “ya no hay deuda municipal” y que no aumentarán los impuestos.**

HOLA MIS AMIGOS.- En esta ocasión, es de comentarse que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) perdió su registro nacional, aunque lo mantuvo en 14 entidades federativas, oorale!!!. Si bien hizo coalición a la Presidencia de la República con el PRI y el PAN a favor de Xóchitl Gálvez, la votación no le favoreció y terminó desapareciendo. Sólo logró 1 millón 121 mil 019 sufragios que representan el 1.86% de la votación general cuando el mínimo es del 3%, no pues!. Ya desde el 2018 primero, y después en el 2021, se previó esta lamentable situación, debido a que los “lederes” atendían más los asuntos particulares y de grupo que los de la militancia y los del interés nacional. Jesús Zambrano, el actual ‘dirigente’, no pudo ni supo cómo evitar el desastre, ya que se dedicó a sus intereses de grupo y a buscar una curul en el Senado, lo que tampoco logró. Qué bueno!. Así y para la jornada Presidencial del 2030, el Partido del “Sol Azteca” ya no estará más en la contienda electoral. Los “dirigentes” podrán renovarse o crear una nueva institución –o incorporarse a otra, que para eso ‘se pintan solos’-, pero ya no utilizarán el logotipo del PRD que bien pudo lograr mucho más en beneficio de México, sin duda. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que “la política es sólo para servirse y no para servir al pueblo”, gachos!!!:

1.- Que cambiará de sede la Alcaldía de Acámbaro; ahora estaría en la Estación del Ferrocarril.- En plena campaña, Claudia “La Pollita” Silva declaró como candidata que de ganar –como ya ganó-, que dispone de un proyecto para el cambio de edificio de la Alcaldía. La sede ya no sería el edificio de Juárez 280 sino las instalaciones de la Estación del Ferrocarril. Y es que la empresa Kansas City Southern (KCS) ya entregó oficialmente ese sitio al municipio, mismo que dispone de espacios suficientes para albergar las oficinas de la Presidencia local. De esta manera, se descentralizarían los servicios gubernamentales del centro histórico y se generará un nuevo “polo” de acción en la propia Estación del Ferrocarril. A su vez, el edificio de Juárez 280 quedaría para albergar otro proyecto, que pudiera ser hasta un nuevo Museo. Hay tres años para concretar el anuncio de la campaña, toda vez que Claudia “La Pollita” Silva busca mejorar en el segundo período 2024-2027 (que fue por reelección), lo hecho en el primer trienio. Ojalá.



La actual sede de la Alcaldía Municipal de Juárez 280 lo ha sido desde los años 30 del siglo XX

2.- Habrá cuatro partidos políticos en el Ayuntamiento del período 2024-2027.- Una vez realizada la elección del “2 de junio” –y si no hay cambios jurídicos por las impugnaciones hechas por MORENA-, el nuevo Cabildo dispondrá de la participación de 4 Partidos Políticos que integran 15 personas, incluyendo síndicos y regidores. De esta forma, el PAN tendrá 5 regidores; MORENA 5; MOVIMIENTO CIUDADANO 1 y el PARTIDO DEL TRABAJO 1 para un total de 12, además de los 2 síndicos para el PAN. A estos ‘representantes’ del heroico y sufrido pueblo de Acámbaro, se agrega la Alcaldesa Claudia Silva. Por ello, tendría entonces 8 sufragios el PAN para aprobar en su caso, los asuntos del municipio contra 7 votos en el extremo de que los demás ayuntales estuvieran en contra, pero aún así, lo deseable es que se tomen en cuenta a las demás fuerzas políticas y los acuerdos salgan de “común acuerdo” en beneficio del desarrollo social y humano de Acámbaro. Por vez primera, desde 1929, el PRI no tendrá regidores; como tampoco el PRD desde 1989 porque ya desapareció a nivel nacional y en Guanajuato, no logró mantenerse estatalmente. Ni siquiera el Partido Verde Ecológico de México tendrá un regidor. Sorpresivamente, el MOVIMIENTO CIUDADANO será la tercera fuerza política del municipio; MORENA la segunda y el PAN la primera. En el fondo, no sólo en la forma, el Cabildo sigue siendo plural en beneficio de la democracia municipal. Bien.



Cuatro son los partidos políticos del nuevo Ayuntamiento de Acámbaro para el período 2024-2027

3.- Siguen los Foros para integrar el Plan de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial.- Muy interesantes resultan los Foros de Consulta Ciudadana que se llevan a cabo por el Gobierno local del período 2021-2024, con el propósito de elaborar el Plan Municipal de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico Territorial (PMDUOET, por sus siglas). Entre los participantes, no sólo analizan los avances del municipio sino también –de manera especial-, los rezagos. En este aspecto, queda de manifiesto la falta de acción real de los Gobiernos de las décadas recientes, pero sobre todo los del período 2010-2020. Aquí, ‘se incubaron’ rezagos relevantes, sin que hubiera avance alguno. Por este factor, el INEGI reportó en el Censo del 2020 que Acámbaro en esta década, no creció. Tuvo cero crecimiento!, qué barbaridad!!!. Ahora que se prepara el PMDUOET, ‘afloran’ las necesidades y prioridades del municipio, lo que el Plan así lo habrá de consignar para que de acuerdo a los plazos y los recursos existentes, se vayan atendiendo. No es una tarea fácil, pero hay que hacerlo!, de otra forma, habrá otra década perdida que sería la del 2020-2030 y eso impactaría gravemente en el desarrollo social y humano de la población acambareense. Lo bueno, es que ya se trabaja en el tema. Esperemos que el documento final sea lo que realmente la sociedad requiere. Esperemos que así sea.



De gran interés son los Foros de Consulta para crear el Plan de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial

4.- Anuncian que “ya no hay deuda municipal” y que no aumentarán los impuestos.- Claudia “La Pollita” Silva anunció en campaña y lo ratificó ya como Edil electa, que ya no existe una deuda pública municipal. Hace tres años, la deuda era mayúscula con más de 60 millones de pesos, según se dijo, aunque “Ales” Tirado -el Exalcalde 2018-2021-, aclaró que era de 30 millones de pesos. Hoy en día, según mi Claus, “eso ya no existe” y por lo tanto, habrá más dinero para obras y servicios públicos. Adicionalmente, Silva Campos destacó que para todo el trienio 2024-2027 no habrá un aumento a la tarifa del predial ni en la del servicio del agua potable. De esta manera, con finanzas sanas y sin el cobro de más impuestos, el nuevo Ayuntamiento del período 2024-2027 estaría iniciando labores a partir del próximo 10 de octubre. Lo peor de las finanzas públicas –como habrá de recordarse-, estuvo en el período de octubre a diciembre de 2021 con una elevada deuda de cerca de 90 millones de pesos y con la urgencia de cobrar impuestos como el predial para solventar los compromisos inmediatos del Gobierno local. La deuda la redujo “Ales” Tirado de 90 a 60 millones de pesos, pero aún así, no fue suficiente, de ahí que mi Pollis tuviera como una prioridad el saneamiento de las finanzas, lo que a decir de la ella misma, ya se logró. Un reto es que el municipio no se endeude y que sus recursos financieros sean autosuficientes, lo que le otorgará una mayor solvencia económica y hasta una autonomía política real en beneficio de la población. Es sin duda, lo ideal.



Claudia Silva anunció que ya no hay deuda pública, por lo que las finanzas locales estarían saneadas

Para concluir con el tema de la desaparición legal del PRD, es de recordarse que fue fundado en la Ciudad de México el 5 de mayo de 1989 tanto por Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano como por Porfirio Muñoz Ledo e Ifigenia Martínez. Practicaba -o al menos eso decían los de la cúpula del Partido-, una ideología socialdemócrata. Desafortunadamente, sus “lideres” actuales nunca entendieron su circunstancia histórica y utilizaron al Partido para obtener beneficios personales y de grupo, no sin que ‘permitiera’ la manifestación de *corrientes* a su interior, entre ellas, la de los llamados “*Chuchos*”, a los que hoy se culpa de la hecatombe. Y si bien hizo aportaciones importantes para el avance y el fortalecimiento de la democracia mexicana, a la fecha la cúpula del PRD era ajena a las necesidades del pueblo. Es o era una cúpula que por fortuna, ya no dirá más: “Democracia ya, patria para todos!”, pues ambas: la democracia y la patria, las pusieron al servicio de los mejores ‘postores’ del momento. Increíble, pero cierto!. Es así como el Partido de la Revolución Democrática queda ahora únicamente para la historia del México contemporáneo. Lamentable, pero cierto. Ni modo!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos!.